

Ressort: Politik

SPD-Politiker Oppermann fordert Begrenzung der Managergehälter in Deutschland

Berlin, 04.03.2013, 11:00 Uhr

GDN - Der Parlamentarische Geschäftsführer der SPD-Bundestagsfraktion, Thomas Oppermann, hat nach dem Schweizer Volksentscheid zur Begrenzung der Managergehälter eine ähnliche Regelung für Deutschland gefordert. "Wir sollten uns an der Schweiz ein Vorbild nehmen. Auch in Deutschland brauchen wir strengere Regeln gegen Gehaltsexzesse", sagte Oppermann der "Rheinischen Post".

"Wo der Markt versagt, muss der Staat für Gerechtigkeit sorgen", sagte Oppermann. Niemand verstehe doch, dass einige Manager in Deutschland sogar fürs Nichtstun Millionen kassieren und gleichzeitig Millionen Menschen hart arbeiten müssten, aber zu wenig verdienen, um davon leben zu können, so der SPD-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9123/spd-politiker-oppermann-fordert-begrenzung-der-managergehaelter-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619